

TSUNAGU

令和5年7月11日 我孫子市小中一貫教育だより 第293号

小から中への滑らかな接続にむけて

我孫子市教育委員会 小中一貫教育推進室



我孫子市が小中一貫教育で目指す子ども像

○「ふるさと我孫子」を愛し、誇りに思う子ども

- ○確かな学力を身につけ、夢を持ちチャレンジする子ども
- ○自分に自信を持ち、自他を大切にする子ども



「ふさだ だしお」

Abi-ふるさとと Abi-キャリアの授業実践の様子を紹介するうな~!

Abi-ふるさと「七夕集会」

6月27日に布佐南小学校の第1・2学年で、Abi-ふるさとの学 習として1・2年生合同七夕集会(なつとなかよし)が行われました。

今回の集会にあたり、チームかえで(布佐平和台ボランティアグ ループ)の方を中心に、地域の方々がたくさん布佐南小学校の体育 館に集まり、1・2年生と交流しました。

最初に「どうして七夕にささ飾りをするのか」を主題とした紙芝 居を見ました。代表の子が順番に紙芝居を読みました。読み手は大 きな声で堂々と読むことができ、聞き手もしっかり聞くことができ ました。



その後、先生から「おりひめとひこぼし」について、詳しく説明がありました。ベガとアルタ

イルの星座についても写真で学びました。世界の各地から見えるき れいな星空を見て、星座に対する興味も増しました。



そして、いよいよ、願い事を短冊に書きます。うまく書けない場合 も、地域の方と相談することで書くことができました。 笹につける作 業も地域の方と一緒に行いました。いくつも願い事を考え、たくさん の願い事がつまった笹飾りが完成しました。また、地域の方々とたく さん交流を深めることができました。

Abi-キャリア「仕事発見!夢発見」

6月27日に布佐南小学校の第6学年で、Abi-キャリアの学習 として「仕事発見!夢発見」の授業が行われました。

最初に、最新の技術や持続可能なものづくりのための工夫を学 ぶために、BANDAI が実施しているプラモデル作りについての動 画を見ました。動画を見ながら、ワークシートに重要なことを書き 込みました。動画を通して、BANDAIの仕事の工夫や仕事に対す る情熱や思いを知ることができました。また、BANDAIでは、ガ ンプラリサイクルプロジェクトを2021年に開始し、プラモデ



ルを作る際に残るプラスチックの枠部分(ランナー)を回収しリサイクルをしていることを学 ぶなど、SDGsについても理解を深めることができました。



動画を見た後は、先生と一緒に動画を見て分かった仕事の工夫 や、情熱、思いなどについてみんなで共有しました。

そして最後にプラモデル作りを体験しました。うまく作業が進 まない子も、近くの友達にすぐに教えて貰いながら、全員が集中 して作業に取り組み、1時間もたたないうちに全員が、プラモデ ルを完成させることができました。今回の学習をとおして、 BANDAIの方の企業努力について体感することができました。